

La Calera contará con moderno patinódromo para entrenamientos y competencias

La pista se emplazará en Artificio y contempla una inversión de \$200 millones

En una clara apuesta por seguir fortaleciendo la infraestructura deportiva comunal, el municipio de La Calera anunció la construcción de un moderno patinódromo municipal, destinado a entrenamientos y encuentros de alta competencia en patinaje en línea.

El proyecto, que será ejecutado en 2026, se ubicará en el sector de Artificio, a un costado del Estadio Municipal de Pueblo Nuevo, en un terreno que por años estuvo en desuso y que ahora será transformado en un espacio de primer nivel para los amantes de esta disciplina.

El alcalde de La Calera, Johnny Piraino, destacó que esta iniciativa representa un nuevo paso en la consolidación del polo deportivo comunal: “Nos encontramos en un terreno que estuvo abandonado durante años y que hoy hemos recuperado para levantar una nueva infraestructura deportiva: un patinódromo que complementará al Estadio de Pueblo Nuevo, ampliando la oferta deportiva para niños, niñas, jóvenes y adultos que practican patinaje en línea en nuestra ciudad”, señaló la autoridad comunal.

CARACTERÍSTICAS DEL PATINÓDROMO

La obra contempla la cons-



La pista estará ubicada junto al estadio de Pueblo Nuevo.



Permitirá a deportistas locales entrenar en un espacio especialmente adaptado.

trucción de una pista de patinaje de 200 metros de longitud, distribuida en seis carriles, con una superficie total aproximada de 2.403 metros cuadrados. El diseño incluye además una pista educativa, un reductor de velocidad, un andén de circulación y una baranda perimetral para garantizar la seguridad de todos los usuarios, especialmente de niños y deportistas en formación.

La pista será construida en hormigón pulido y contará con pintura acrílica, materiales que aseguran durabilidad y un óptimo

rendimiento para la práctica del patinaje competitivo. Además, se instalará un moderno sistema de iluminación, con luminarias centrales y focos específicos en el sector de partida, permitiendo su uso en horarios nocturnos sin comprometer la visibilidad ni la seguridad.

La inversión total del proyecto asciende a \$200 millones, financiados a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), y forma parte del compromiso del Gobierno Comunal por fomentar el deporte en todas sus expresiones.